

Name: Arne Clausen

Beruf: Altenpfleger

Posten: stellvert. Jugendgruppenleiter

Mit 5 Jahren hat Arne seine Angelleidenschaft entdeckt. An einem Baggersee wurde sich die ersten Utensilien anderer Angler gesammelt. Es wurde eine Pose gefunden und ein Stock gesammelt. Fertig war die erste Rute. Der erste Fisch der damit angelandet wurde, war ein unvergesslicher Barsch. Zur Vorstandesarbeit ist Arne wie die meisten anderen über ein ansprechen anderer Mitglieder gekommen. Das erste Interesse war am Arbeitsdienst, hat sich aber dann doch glücklicherweise für die Jugendgruppe entschieden. Dort hat er sich auch schon sofort mit eingebracht und schon einige Veranstaltungen mit der Jugendgruppe besucht. Als große Tat hat er mit einem Mitglied der Jugendgruppe mit Erfolg nach einer versunkenen Spinnrute gefischt, die bei einer Jugendveranstaltung über Bord ging. Auch hat Arne schon Ideen für die kalten Tage, an denen sich die Jugendgruppe zu den Gruppenabenden trifft. Es soll Jahr für Jahr eine Fischart intensiv besprochen werden. Wenn einzelne Jugendliche dann Bock auf die besprochenen Fischart haben, wird Arne sich sicherlich die Zeit nehmen und mit der Jugend diese Fischart gezielt beängeln. Ein Projekt wo ich denke, dass die Jugendlichen ihren Spaß dran haben werden.

Seit 2 Jahren befischt Arne intensiv Karpfen und hat schon einen stattlichen Karpfen fangen können. Auch andere Fischarten konnten schon in beachtlichen Größen gefangen werden, wie z.B.

Aal 108 cm

Hecht 101cm,

Zander 66cm,

Bafo 51cm,

Aland 56cm,

Karpfen 88cm

Mefo 75cm.

Als Ziel für den ASV hat Arne sich gesetzt, das angeln unserer Jugendgruppe näher zu bringen und den Jugendlichen zum Erfolg zu verhelfen.